



PDAM YOGYA ATASI KEBOCORAN

Pipa Tua Diganti, Tarif Baru Dinaikkan

UMBULHARJO (MERAPI) - Angka kehilangan atau kebocoran air dari pipa Perumda PDAM Tirtamarta Kota Yogyakarta masih cukup tinggi. Untuk mengatasinya dilakukan peremajaan pada jaringan pipa yang berusia tua. Pada tahun 2020 peremajaan pipa akan menasar di jalan utama pusat Kota Yogyakarta.

"Angka kehilangan air masih agak tinggi sekitar 30,3 persen. Tapi itu masih di bawah standar internasional. Makanya untuk menurunkan angka kehilangan air, kami akan ganti pipa yang sudah tua," kata Direktur Utama Perumda PDAM Tirtamarta Dwi Agus Triwidodo dalam jumpa pers di Balaikota, Jumat (27/12).

Dwi Agus menyatakan, rencananya penggantian pipa tahun 2020 akan dilakukan pada jaringan pipa PDAM dari simpang empat Wirobrajan sampai Jembatan Sayidan. Pembongkaran hanya akan dilakukan pada ruas jalan yang di bawahnya terdapat pipa milik PDAM. Pengerjaan peremajaan pipa PDAM dimulai Januari sampai pertengahan tahun 2020.

"Pengerjaan pembongkaran dan penggantian pipa akan dilakukan di malam hari agar tidak menambah beban lalu lintas, karena itu berada di jalur utama," tambahnya.

Menurutnya pipa utama milik PDAM sudah ber-

usia ratusan tahun yaitu sejak sekitar tahun 1918. Total pipa utama yang butuh peremajaan mencapai 60 kilometer dan akan diganti secara bertahap selama empat tahun. Peremajaan pipa itu dilakukan setelah ada tambahan penyertaan modal dari Pemkot Yogyakarta. Total modal yang harus diserahkan Pemkot Yogyakarta ke PDAM mencapai Rp 73 miliar. Kini baru sekitar Rp 27 miliar yang telah di-transfer.

"Rencana peremajaan selama empat tahun. Yang akan dikerjakan tahun 2020 itu sebenarnya dari reservoir Bedok sampai simpang Wirobrajan. Tahap berikutnya peremajaan pipa dari reservoir Gemawang sampai simpang Gondomanan," jelas Agus.

Selain mengganti pipa jaringan, Perumda PDAM Tirtamarta akan menaikkan tarif air PDAM mulai penggunaan per 1 Januari 2020. Tarif air PDAM dari Rp 2.500/meterkubik akan dinaikkan menjadi Rp 3.420/meterkubik. Perumda PDAM Tirtamarta kini melayani sekitar 32.300 pelanggan dengan debit air baku mencapai 500 liter/detik.

"Kami lakukan peninjauan kembali tarifnya. Tarif yang ada kini sudah sejak 2013. Kami akan sesuaikan tarifnya mulai penggunaan per 1 Januari 2020. Penyesuaian tarif ini tidak begitu membebani pemakaian minimal. Penyesuaian juga untuk peningkatan pelayanan," ungkapnya. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005